



伊勢崎市立名和小学校

学校通信

第15号

令和3年9月17日

# 名和小だより

学校教育目標 よく考え工夫する子 思いやりのある子 がんばりのきく子  
(未来のための三つの心 **自立心** **向上心** **思いやりの心**) 文責：坂本守善

## 電子黒板・タブレットの活用が進んでいます。



電子黒板やタブレット端末を活用した授業が、低学年の児童でも進んでいます。電子黒板については、画像や動画等の資料を瞬時に提示でき、学習内容が大変分かりやすく、興味深い授業展開が可能になります。タブレットについては、子ども達がかかなり慣れている様子も見られ、理解や操作が早いです。校内での授業や持帰りも含めて、今後さらに使用方法を工夫して参ります。

## 検温や手袋の着用等、各クラスで頑張っています。



緊急事態宣言下での2学期スタートに伴って、1学期以上の感染症対策を実施しています。朝の再検温やお昼の検温（給食当番のみ）、さらに使い捨て手袋の着用など給食時の対策を強化しています。慣れない手袋を着用しての配膳は、苦勞している様子が見られますが、頑張っ取り組んでくれています。子ども達の協力と思いやりで、この時期を乗り越えていけることを願っています。

## 学校からのお知らせとお願いです。

### 新しい半袖体育着の販売が、来年の1月より開始されます。

学校評価等で、半袖の体育着の素材について、「涼しい物に変更できれば」等のご意見をいただき、学校内や業者の方々等と相談して参りました。やや時間がかかってしまい申し訳ありませんでしたが、以下の通り変更の目途が付きましてのご連絡いたします。右の写真は新しいタイプの物です。

- 素材は、今までの物より通気性が良く乾きやすいものに変更しました。
- デザインは、今までの物とほとんど同じですが、胸元が開かないように丸首としたことと、袖口を開放してより涼しくしました。
- 来年の1月より、各店舗で購入できるとのことです。  
なお、旧タイプの物も一緒に店頭にあるとのことです。



### 10/6(水)～8(金)の学習参観の予定です。

過日ご連絡させていただいたとおり、緊急事態宣言の延長に伴い、9月27日(月)～29日(水)に予定されていた学習参観を10月6日(水)～8日(金)に、再々延期させていただきました。変更は次々変更で本当に申し訳ありませんが、保護者の皆様に少しの時間でも学校の様子をご覧いただきたいと考え、延期して実

施させていただきます。実施学年は以下の通りです。

10 / 6 (水)	7 (木)	8 (金)
2年生・4年生	1年生・5年生	3年生・6年生
※3・4校時に実施	※3・4校時に実施	※3・4校時に実施

実施時間につきまして、当初2・3校時の予定でしたが、近隣の幼稚園の運動会の予備日の関係で、3・4校時に変更させていただきます。3校時(10:45～11:25)奇数番号の保護者の皆様、4校時(11:35～12:15)偶数番号の保護者の皆様です。なお、次時の準備の都合上、5分ほど早めに終了させていただきます。児童1名につき10分間という短い時間で申し訳ありませんが、可能な限りのご参加をお願い致します。詳細につきましては、本日別紙にて配布させていただきましたので、ご確認をお願い致します。

## タブレット端末の持帰り用の小タオルを持たせて下さい。

過日、9 / 24 (金) にタブレットの持帰りの試行を実施させていただきお願いをさせていただきました。持帰り後は、まず一緒に配布させていただき通知類をお子さんと一緒にご確認をいただき、その後、タブレット端末の電源や動作の確認をお願いいたします。さらに、可能なご家庭にはWi-Fi等に接続いただき、確認をお願い致します。その後、持帰りに関わるアンケート用紙も配布させていただきますので、ご記入をお願い致します。9月27日(月)にタブレット端末とアンケート用紙を学校へお願い致します。

なお当日は、持帰り用防水袋に入れて持帰りますが、破損等を防止するために、小タオル等で保護したいと思います。来週の21日(火)～24日(金)の期間に、以下のような小タオルを、お子さんに持たせていただけますようお願い致します。



左写真のように、防水袋にはサイドポケットがついておりますので、そこに小タオルを入れて保護致します。30cm程度の正方形の小タオルを2つ折りにするとちょうど良いサイズになると思いますが、「とりあえずの保護」ですので、ご家庭にある物で保護できる物(タオル類)を、事前に持たせて下さい。よろしくお願ひいたします。

なお、小タオルにつきましては、24日の持帰り後に、ご家庭で新たにご検討していただいて、より合ったものに変えていただいて結構です。また、ケースやタオルへの記名の仕方についても、詳細を当日にご連絡させていただきます。

## 児童虐待防止に関わるご連絡とお願いです。

2学期が始まり、4週間目が終了しましたが、ご家庭でのお子さんの様子はいかがでしょう。長期休業明けで不安が増える時期ですが、コロナ禍であったり、気候の変化が激しかったり、子ども達やご家族の皆様の心の負担の増大が懸念されます。ニュース等では、児童の虐待に関わる心配も多いと聞きます。子ども達の健やかな成長を育むためには、「愛の鞭では難しい」と言われています。学校においては、虐待の早期発見・早期対応に努めると共に、市町村や児童相談所への通告や情報提供を速やかに行うことが求められています。子育ての中で、悩み事やうまくいかないことがあった場合には、ぜひ学校までご相談下さい。子ども達の幸せな未来のためによりしくお願い致します。



